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 １０月１７日（土）に開催した文化発表会には８０名ほどの保護者、地域の方々に参観
いただきました。体育大会後、約３週間の準備・練習の期間でしたが、各学年とも短い時
間を有効に使い、それぞれの学習や生活課題に応じた内容が発表できました。また、生徒
会役員の開閉会式の企画や映像撮影等も工夫が見られました。 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 

天草中だより 
令和２年１１月１７日  第８号 

文責：校長 豊原 康徳 

【１年生発表】 
 第１次産業体験と世界遺産
学の２つの体験活動をもとに
した発表をおこないました。 
ＴＶの情報番組の構成で、体験
の様子を再現するなどの工夫
もありました。担任や学年主任
も登場しました。 

【２年生発表】 
 ２年生の課題でもある情報
端末の使用について、問題提起
と対策を促す内容でした。身近
なオンラインゲームやアプリ
等の特徴を劇で表現しました。
跳び箱やダンス等を取り入れ、
動きのある発表ができました。 

【３年生発表】 
 シナリオから自分たちで作成
したオリジナルの劇でした。い
じめ問題、ＳＮＳの問題、友情、
親子関係、親の愛情等、様々な
視点が盛り込まれた大変奥が深
い内容の劇でした。キャストの
迫真の演技が光りました。 

【展示発表】 
国語科からは、１年生硬筆、

２・３年生毛筆を展示しまし
た。美術科からは、全学年の風
景画を展示しました。その他、
３年生が作成した家庭科の「幼
児のおもちゃ」、大空学級の「竹
灯り」（写真）の展示がありまし
た。 
 
 
 
 
 
 

【講演会】 
 「子育てにマニュアルなし」
という演題で菊陽町の吉野由
美さんに子育て論の講演をし
ていただきました。以下、参加
者の感想を紹介します。 
・大きくなるにつれ、ほめることが少なくな
りましたが、話を聞いて、ほめることは大
事なんだと改めて思いました。たくさんほ
めたいと思います。 
・ざっくばらんにお話をされて、すごく楽し
く、とてもためになる話をしていただいてあ
りがたかったです。それぞれの価値観だ
ったり幸せ感が違うこと、そーだなーって
思いました。子どもに直球ばかりではな
く、変化球だったり、色眼鏡でなくちゃん
と見ようと思います。 
 
 
 
 
 

【合唱発表会】 
 各学年２曲ずつ披露しまし
た。各パートが極少人数とはな
りますが、精一杯の歌声を響か
せました。 
 １年生は、前奏にフルート演
奏を入れたり、途中にソプラノ
のソロを入れたり工夫しまし
た。 
 ２年生は、男声（バス）の豊
かな響きが印象的でした。ピア
ノ伴奏もよくがんばりました。 
 ３年生は、全員で編曲に取り
組み、よいところをミックスし
て合唱曲に仕上げました。既存
の楽譜どおりではなく、オリジ
ナルの曲として披露しました。 
 
 
 
 
 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                     
 

 
 
 

 
 
 

 例年は３日間で行っていましたが、今年度はコロナ禍の影響もあり１０月２９日（木）
の１日のみの実施となりました。感染防止対策等をとられている中で生徒を引き受けてい
ただいた事業所の方々には大変感謝申し上げます。 
【職場体験実施事業所】 
  

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 １０月２２日(土)に実施しま
した。今年度は、天草拓心（マリ
ン）（本渡）、陸上自衛隊高等工
科、牛深、天草工業、天草の６校
から学校の概要を紹介していた
だきました。３年生にとっては
間近に迫った進路選択に向け
て、情報収集の貴重な機会とな
りました。１・２年生にとって
も自身の進路に関心を持つ機会
となったと思います。天草工業
からは、本校出身の伊達翔一先
生に来てもらいました。 

 １０月２３日（金）に開催さ
れました。今回は各組のレース
の合計タイムで順位を競うこ
とになりました。管内から１９
チームの参加で、女子は１４
位、男子は１９位でした。結果
としては目標に届きませんで
したが、自チームのみならず、
他校も応援するなど、スポーツ
マンシップという点では素晴
らしい態度を見せてくれまし
た。 

【福連木まごころ市場】 
商品販売、商品計量、バーコード

付き値札作成等を経験しました。 
 
 

【下田温泉センター白鷺館】 
館内の清掃作業や売店の販売業

務に取り組みました。 
 
 

【望洋閣】 
チェックアウト後の客室の清掃

やベッドメイキングをしました。 
 
 

【丸和漁業生産組合】 
 午前中は網の手入れ、午後は沖の
定置網で漁の手伝いをしました。 
 
 

【寿芳窯】 
 工房の中で、型枠から皿を取り出
したり、土の準備等をしました。 
 
 

【高浜ロータスガーデン】 
 蓮根の収穫や田んぼにわらをま
く作業をおこないました。 
 
 

 １１月９日（月）に本年度２回
目の職業講話を行いました。今
回の講師は、特別養護老人ホー
ム 葉山苑 天領の杜の生活相談
員をされている米田真人さん
で、高浜出身の本校の卒業生で
した。講話では、福祉施設の種
類・職種や職務内容等の専門的
なことから、働くことの意義等
の勤労観まで幅広く話していた
だきました。最後には天草のよ
さについても触れられました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


